

El curso 2020-2021 echa andar en la universidad - El Periódico - 12/09/2020



MIGUEL LORENZO

EL CURSO 2020-2021 ECHA A ANDAR EN LA UNIVERSIDAD

València o La Universitat de València inauguró ayer el curso 2020-2021 con un acto institucional en el claustro, que sustituyó el tradicional acto académico, en aplicación de las

medidas preventivas frente al covid-19. La valenciana ha sido una de las primeras universidades españolas en dar el pistoletazo de salida al curso universitario, que abre sus

puertas a los alumnos de manera generalizada en toda España el próximo lunes. En la medida de lo posible, todos los rectores han tratado de garantizar la presencialidad de

las clases, aunque cada facultad ha tenido que adaptar sus horarios y espacios a sus respectivas realidades. Las medidas son similares a las adoptadas en las escuelas.